

Exigen a Lucas García que aclare la suerte del periodista Valentín Ferrat

Una comisión especial de corresponsales extranjeros se integró hoy para sesionar en forma permanente hasta lograr resultados de sus gestiones ante el gobierno de Guatemala en favor del periodista argentino Valentín Ferrat Roi, desaparecido en ese país hace 15 días.

La comisión comenzó a sesionar luego de que la mesa directiva de la Asociación de Corresponsales Extranjeros en México (ACEM), la más grande de América Latina y que agrupa a 130 representantes de medios informativos de todo el mundo, decidió integrarla en una reunión celebrada hoy en el centro de prensa extranjera de esta capital.

Por otra parte, ACEM,

hizo conocer el texto de un cable dirigido a Romeo Lucas García, presidente de Guatemala:

"Ante informaciones contradictorias respecto a la suerte de nuestro socio, Valentín Ferrat, coordinador del Sistema de Información y Promoción Editorial (SIPE), en Guatemala, y silencio oficial de su gobierno, la Asociación de Corresponsales Extranjeros en México demanda de su gobierno toda acción posible para establecer la suerte del periodista mencionado, investigación rápida y eficaz en torno a responsabilidad y circunstancias de su desaparición. Nuestra Asociación de Corresponsales Extranjeros, exige además que el gobierno guatemalteco otorgue las máximas garantías para la vida y trabajo de todos los periodistas en Guatemala.

EXCELSIOR

Exige la ASEM a Guatemala Diga el Paradero de Valentín Ferrat R.

La Asociación de Corresponsales Extranjeros en México, exigió al gobierno de Guatemala que efectúe las acciones necesarias para conocer el paradero del periodista Valentín Ferrat Roi, enviado por la mesa directiva de tal agrupación al vecino país.

En un telegrama el presidente guatemalteco general Romeo Lucas García, la Asociación de Corresponsales Extranjeros en México le especifica:

"Ante informaciones contradictorias respecto a la suerte de nuestro socio Valentín Ferrat Roi, coor-

dinador del Sistema de Información y Promoción Editorial (SIPE) en Guatemala, y el silencio oficial de su gobierno, la ASEM demanda de su gobierno toda acción posible para establecer suerte del periodista mencionado, investigación rápida y eficaz en torno a responsabilidad y circunstancias de su desaparición. Nuestra Asociación exige además que el gobierno guatemalteco otorgue las máximas garantías para la vida y trabajo de todos los periodistas en Guatemala."